

# Neu bei den Penguin Tappers

Theresa Wagner im Showdance aktiv

**Hemsbach.** In St. Augustin bei Bonn, dort wo sonst der Grimme-Preis verliehen wird, finden am kommenden Sonntag die Meisterschaften im Showdance für Soli und Formationen statt. Erstmals startet mit Theresa Wagner dabei eine Tänzerin der Penguin Tappers. Sie ist 28 Jahre jung und seit Herbst 2010 Trainerin bei den Penguin Tappers. Zuerst wurde sie als feste Vertretung für die Ballettkurse eingesetzt. Kurze Zeit später hat sie das Jazztraining der 1. Formation übernommen und mittlerweile trainiert sie auch die Teeniejazz-, Hiphop- und Streetjazzgruppen. Ab November, nach dem Ende der Herbstferien, kommt noch ein weiterer Kurs dazu: Showdance!



Tanzsportabteilungsleiter Klaus Schollmeier freut sich, dass er mit Theresa jemanden gewinnen konnte, der sich langfristig bei den Penguin Tappers engagieren will. „Außerdem wollen wir außerhalb von Stepp- und Balletttanz ein weiteres starkes Standbein im TV Hemsbach aufbauen. Theresa Wagner hat dazu als Trainerin das tänzerische und choreographische Potential. Showdance vereint viele verschiedene Tanzrichtungen und Elemente. Auch passt es gut zu unserem Steptanz“, freut sich Schollmeier auf neue Aktivitäten.

„Wir wollen mit diesem Angebot vor allem Jugendliche und junge Erwachsene ansprechen die nicht steppen können, aber trotzdem nicht nur hobbymäßig sondern auf Wettkampfniveau trainieren und zu Wettkämpfen fahren wollen. Showdance ist auch für das Publikum sehr attraktiv. So dass wir hier weitere Synergien in der Tanzabteilung haben, wenn es um die Bewältigung der zahlreichen Auftritte geht oder um unsere eigenen großen Shows. pfr.